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がまるで違って、それだけ長い期間を費やし
たんだなということを改めて感じています。 
今のうちのロータリークラブは若々しく変わ
っていますが、30 年のロータリー生活の中い
ろいろな経験をさせていただきました。まぁ
よくやれたなと思います。自分は自分なりに
満足しております。あとどれだけ続けられる
か分かりませんが、30 周年を迎えるに当たっ
て考え深いものを感じております。皆さんも
いつかは 80 歳になるかと思いますが、元気
で 80 歳を迎えていただければいいなと思い
ます。私は毎日を楽しく自由に過ごせればい
いなと考えております。 
この 30 年の間で一番楽しかったのは宍倉さ
んと宍倉さんの仲間のお医者さんと一緒にゴ
ルフをしたことです。が、80 歳にもなるとな
かなか思うようにゴルフができないのが悔し
いところです。それなりに緑の芝生の上を歩
ければいいという思いでゴルフはやっていき
たいと思います。どこまで続けられるか分か
りませんけれど、ロータリーも頑張りたいな
と思っております。老人ですけど、これから
もお付き合いしていただければと思いますの
でよろしくお願いします。 
 

         宍倉 正胤 会員 
 

岡さん、改めておめで 
とうございます。岡さん 
が誕生されたのは 1943年 
5 月です。私は 1936 年生

まれで、1943 年 4 月には小学校に入学しまし
た。私が小学校 1 年生の 5 月に岡さんが誕生
されたということです。日本が戦争に負けた
のが 1945 年ですから、お互いに戦前戦中戦後
と生きてきました。まだまだゴルフに関して
などいろいろ話したいことがたくさんありま
すが、これからも頑張ってください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

           

５月２日例会     

 

５月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 
    

 

 
     

 
  

 
 
 
  

 

 

 

 

 

 
     

 
 

 

 

 

 

 
     

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会プログラム 
 

令和５年５月９日     
 

（ 青少年奉仕月間 ） 
 
 
点    鐘  武田  大輔 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 
  
会長挨拶 武田  大輔 会長 
幹事報告 飛留間和紀 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 
 

 

第 31 巻 通巻第 1352 号   第  35号  例会通回 第 1357 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太   ★副委員長 横堀 喜一郎 

 

  

 

★ ジェニファー Ｅ. ジョーンズ RI 会長 
★ RID2790 小倉 純夫  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 平野 一隆 ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

高齢者になったなと思ったら、もう今年は
76 歳になってしまいました。まだ頑張りま
すので皆さんよろしくお願いいたします。 

 

★ 岡   武 会員（5/2 生） 
誕生日お祝いありがとうございます。80

歳になります。50 歳の時にこのクラブ設立
時のチャーターメンバーとして入会させてい
ただいて、丁度 30 年という巡り合わせとな
ります。 
30年間で当初のクラブメンバーとは顔ぶれ 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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皆さん、こんにちは。先週の土曜日でした
が、地区研修協議会に参加されたエレクトは
じめ会員の皆様大変お疲れ様でした。次年度
に向けて大変いい勉強になったのではないか
と思います。また、例年であれば次年度の体
制など既に決まってなければいけない時期で
はあるとは思いますが、周年準備のために杉
江エレクトにはご不便おかけしております。
本日例会前に理事会が開催されました。周年
記念の案件がメインだったんですけれども、
席次などもまだ完全には決まっていません
が、7 割ぐらいは準備ができたのかなと思い
ます。また本日欠席されていますが、中村憲
太郎会員には 30 周年の歩み、山岸会員には
式典・祝賀会のパワーポイントと作成してい
ただいて、両方ともとても良い出来栄えだと
思いました。 
いよいよ周年記念まで 3 週間を切ったわけで
すけれども、茂原中央ロータリークラブ皆で
力を合わせて成功できればというふうに思い
ます。私も挨拶など個人的な準備もこれから
考えていこうかと思います。先日、飛留間幹
事の方から案内があったと思いますが、本日
例会終了後にシーサイドオーツカで映像等確
認また会場の確認等行いますので、参加でき
る会員がいれば来ていただければと思いま
す。 
最後に、今月のロータリー月間は「青少年奉
仕月間」ということで、今年度もあと少しで
終わりなんですけれども、また当クラブでも
青少年プログラムへ今後力を入れていければ
いいなと思います。会長挨拶は以上です。 
ありがとうございました。 
 

●地区（回覧） 
①国際ロータリー日本青少年交換多地区合同
機構 RIJYEM 事務局より、青少年の海外旅
行保険のご案内 

②一般財団法人 比国育英会バギオ基金よ
り、バギオだより第 96号（2023 年 5 月号） 

③2022-23年度小倉純夫ガバナー事務所より 
ガバナー月信 4・5月号 訂正について 

④国際ロータリー日本事務局 財団室より
「財団室 NEWS 5 月号」 

⑤国際ロータリー日本事務局 | 業務推進より、
2023 年 5 月「青少年奉仕月間」のリソース 

⑥勝浦ロータリークラブ様より,60 周年記念
式典のお礼状 

●例会案内 
特になし 

●会報受信・その他 
特になし 

 
 

          村田 宏之 直前会長 

          
皆さん、こんにちは。 

委員会報告ということで 
はありませんが、千葉ロ 
ッテマリーンズ茂原後援

会で 4 年ぶりに長生の森公園野球場でイース
タンリーグを 5 月 28 日に開催することが決定
しました。 

         米山記念奨学会委員会 

         荒井 賢二 カウンセラー 
 
 

皆さん、こんにちは。 
米山委員会よりお願いでご 
ざいます。先月、世話クラ 
ブとして初めて新たに奨学

生を迎え、本人は緊張した様子ではありました
が、楽しい雰囲気で次回からの例会参加がとて
も楽しみですと言っていました。 
貴重な２年間が奨学生にとってもクラブにとっ
てもかけがえのない経験になればと思います。
そこで、改めて気を付けていただきたい大切な
ことがございます。それはハラスメントです。
過去において、何気ない言葉や習慣の違いから
そんなつもりではなくても、奨学生にとって不
快であったりイメージや信頼を損なってしまっ
た例があるそうです。当クラブにおいては実績
があるので、今まで通り皆で明るく楽しくたく
さんの会話をしながら、奨学生との有意義な時
間を共有できたらと思います。 
よろしくお願いします。 

 

会長挨拶         武田 大輔 会長 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
幹事報告         飛留間 和紀 幹事 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

理事会報告 
議題 
1. 5月・6月例会内容の確認 
   5/20 創立 30周年記念式典・祝賀会 
   21  創立 30周年記念  

チャリティーコンペ・観光 
   23 振替休会 
   30  夜間移動例会 18時点鐘 ジグザグ 

6/20  最終例会について 
      ゴルフコンペ 
         夜間移動例会 18時点鐘 竹りん 
2．茂原中央 RC創立 30周年記念式典について 
・予算について 
・席次表について 
・ビデオ・写真撮影につて 
3.その他 
特になし 
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創立 30 周年記念事業 
実行委員会     
小沢 恒夫 実行委員長 

  
 

         杉江 敏矢 会長エレクト 

          
2023-24年度の委員会で 

                  委員長の方には副委員長と 
                  委員を決めていただき提出 

をお願いします。委員会活 
動計画の内容と希望予算 

額も記入して 5月 30 日までにこちらも提出し 
てください。 
ガバナー補佐の方に毎年 7月過ぎに活動計画 
書を送っていたんですが、今期に限って 6月 
30日までに送るということになりましたので 
早めの提出でお願いいたします。 

皆様にもポスターをお持ちいただければと思
います。当クラブの安藤裕治会員のお父さん
の安藤矗勇さんが今年 1月に他界されました
が一所懸命やられていました。 
恐らく元気であれば「やるぞ」っていうこと
で言ったであろうということで準備しており
ますので、是非ご来場ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 5/02 27 21 3 3 0 88.88 

4/18 27 23 3 1 0 96.29 

5月 ・6月 行事予定 

5/09(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

5/16(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
クラブ協議会「茂原中央 RC 創立 30 周年記

念式典について」 

5/20(土) 
茂原中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年記念式典並

びに祝賀会 

5/21(日) 
茂原中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年記念 
チャリティーゴルフコンペ・観光 

5/23(火) 振休（茂原中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 30 周年記念式典） 

5/30(火) 夜間移動例会：18時点鐘「ジグザグ」 

6/06(火) 

理事会 11時 30分 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
誕生祝 3名 

（宍倉会員・小沢会員・荒井会員） 

6/13(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

6/20(火) 
最終夜間移動例会  
・親睦ゴルフコンペ 
・夜間例会：18時点鐘「竹りん」 

6/27(火) 休会（定款適用） 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・＊・ 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・＊・ 

・30周年の日程が迫って
参りましたので、席次
などを決定していきた
いと思います。 
確認をよろしくお願い
します。 

【クラブ協議会】   
 
＊茂原中央ロータリークラブ創立 30 周年記
念式典について 

  
 記念式典・祝賀会 

日時：5 月 20日（土） 
登録開始 15時 開会 15時 30分 

  会場：一宮シーサイドオーツカ 
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― 地区スローガン ― 

「ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、千葉から世界を変えていこう！」 
 
 2023 年５月 

 
国際ロータリー第 2790 地区 

2022-23 年度 ガバナー 

小倉 純夫 （松戸 RC） 
 

少人数クラブでの会員増強は可能か？ 

 1. 親愛なるクラブ会長、幹事さんへ 

 現在、第 2790 地区内の 82 クラブ中、会員数が 20 名以下のクラブ（以下， 「少人数クラブ」とい

う）は、18 あります。私は、公式訪問でこれらの少人数クラブの活動（例会の在り方、予算、人事、

奉仕活動等）について特に注目してきました。公式訪問前には少人数クラブのほとんどは活動が停滞し

ているのではないかと思っていたのですが、それは誤りであることに気付かされました。少人数クラブ

であっても、活発な奉仕活動を展開しているクラブもあり、会員数だけでそれを判断するのは誤りであ

ることに気付かされたのです。とは言っても、会員数が 20 名を割るようなことになれば、いわゆる負

のスパイラルに陥って、当然のことながらその活動も停滞を余儀なくされるのが現実です。。公式訪問

を通じて少人数クラブにおける会員増強の難しさを伺いました。会員増強など夢のまた夢であり、予

算、人事の面でのクラブ運営の難しさ、クラブ活動を続けることの難しさも伺いました。会員増強につ

いては、それぞれの地域によって意見が異なることも理解しました。過疎地で人口減少地域では、当然

のこととして事業者数も少なく、そもそも会員増強の対象となる候補者が少ないのです。人口増加地域

であっても、新興の住宅地や工業団地等と旧市街地にあるロータリークラブでは、候補者の情報量が少

なく、対象者を見つけることに苦労することも理解できました。まさに、会員減少、退会の理由は様々

であり、会員増強にも「地域性」があることを理解しました。その中で、クラブ活動の存続をかけてど

のクラブもご苦労されていることがわかりました。クラブの合併等の手続きは、最後の手段であろうと

思います。 

 

2. 会員基盤向上ミニセミナーの開催 

 そこで私は、今年度会員基盤向上セミナーにおいて、これらの少人数クラブの会長、幹事さんにお集

まりいただき、ミニセミナーと称してこれを開催致しました。そこでは、 

①少人数クラブにおける会員増強について、具体 的にどの様な工夫をされているか。 

②地区は少人数クラブに対してどのような支援が出来るか、クラブは地区に対してどのような支援を求

めているか。 

③地区と少人数クラブとの連携、協力はどうあるべきか。 

等について、協議していただこうと考えました。残念ながら、当日の参加クラブが思いの外少なかった

ので、充分その目的を達成することが出来なかったのではないかと思います。 

 ただ、参加いただいたクラブの会長、幹事さんからは忌憚のない貴重なご意見を伺うことが出来まし

た。当日のこのセミナーでは、オープン例会の開催の仕方、会員増強の具体的実践例等が紹介されまし

た。その協議内容等についての詳細は、後掲の吉田管理統括委員長のご報告をお読みください。 

 

3. 当日のセミナーで、あるクラブの幹事さんから今期中に 2 名の会員増強が出来たとの報告を聞いて

大変嬉しく思いました。というのも、同クラブに公式訪問に伺った際、少人数クラブとしてのクラブ運

営の難しさを会長、幹事さんから聞いて、私はクラブの存続さえも危ぶんでいたからです。ただその際

も、若い会長、幹事さんが大変熱心に今後のクラブ運営の方針等を語られていたので、この熱意があれ

ば会員増強も夢ではないと思っていました。まさに私の思っていたとおり、会員増強が実現出来たと聞

いて、やはり会員増強の最後の決め手は会長、幹事さんの熱意、努力に尽きると強く思い至った次第で

す。私は、ガバナーとして少人数クラブに対し、今後も出来るだけの支援を続けていくことを決意して

います。お困りのことがあれば、何なりとご相談ください。後掲のとおり、地区 HP に意見箱を設け

て、クラブ、会員の地区への要望・意見等をガバナー宛てに送信出来るように致しました。ぜひご利用

ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 （国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ） 


